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S U M Á R I O 

I – PARTICIPANTES 

 

REPRESENTANTES CLASSISTAS:  

 

ENTIDADE REPRESENTANTE 

ACESE - Alexandre Porto 

- Tiago Teixeira 

ADAS - Vitor Cabral 

- Heraldo Oliveira 

ASSESPRO - Roger Barros 

ASSEDIS - Domingos Luiz 

ASES - João Luiz 

- Juliano Souto 

FACIASE - Wladimir Alves Torres 

- Maurício Vasconcelos 

FCDL - Gilson Figueiredo 

FECOMERCIO - Abel Gomes 

SEAC - Fernando Carvalho 

- Gildásio Nunes 

SESCAP - Susana Nascimento 

- Gleide Selma 

SINCADISE - Hugo França 

SINDPESE - Flávio Andrade 

SINDETUR - Ravison Souza 

- Ailton Nunes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FÓRUM EMPRESARIAL DE SERGIPE 
Reunião-almoço  
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      CONVIDADOS E COLABORADORES: 

 CONVIDADOS  ENTIDADES / EMPRESAS 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

Cléverson Faro 

Waneska Cipriano 

Luiz Eduardo Magalhães 

João Ricardo Magalhães 

Alexandre Wendel 

Diana Dantas 

Emilly Maia 

Larissa Costa 

João Lima 

Lauro Vasconcelos 

Arnaldo Federico 

Aécio Prado 

Dilson Franco 

Danilo Menezes 

Dilermando Júnior 

Wilden Júnior 

Maurício Machado 

Pedro Américo 

 Assessor Tributário do Fórum 

Assessora de Comunicação do Fórum 

Brasil GNC 

Brasil GNC 

ASEP 

SEAC 

ASES 

ACESE 

CODISE 

SEBRAE 

Ricol 

CRC 

DB Franco 

CJE 

CJE 

CJE 

CJE 

CICP 

 

II – PAUTA DA REUNIÃO 

1. Informes da Coordenação; 
 
2. Palestra do Sr. Laércio Oliveira, Deputado Federal, referente às novidades sobre as 
reformas: Tributárias, Políticas e Trabalhistas que tramitam no Congresso Nacional. 
 
3. O que ocorrer. 
 

III – ABERTURA DOS TRABALHOS 

 
ROGER BARROS – Iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e solicitando aos presentes 

que caso desejassem poderiam se manifestar acerca da memória da reunião anterior. Em seguida 

entregou um oficio ao Deputado Laércio Oliveira em agradecimento ao voto a favor da aprovação do 

PLC 200/2012, ocorrido no último dia 03 deste mês, parabenizando pela imensa luta a favor da classe 

empresarial e ao trabalho que esta sendo feito na Câmara dos Deputados, informou que estará 

encaminhando um oficio para os deputados solicitando apoio também para o PLC 4330. Logo após 

informou que em breve será lançado o novo site do Fórum, com inovação da identidade visual e com 

a nova logomarca, o qual deverá englobar maiores informações sobre as ações da entidade, além do 

envio de um newsletter mensal aos associados, por fim passou a palavra para o Deputado, 

lembrando que ele representa o pensamento da classe empresarial sergipana no Congresso. 
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LAÉRCIO OLIVEIRA – Iniciou a palestra agradecendo pela oportunidade e ao empresariado 

sergipano, especialmente, ao Presidente da Associação Comercial e Empresarial de Sergipe – 

ACESE, Sr. Alexandre Porto, pelo imenso apoio prestado no Plenário durante a votação do PLC 200, 

informou ser uma honra trabalhar a favor da classe empresarial, pois sabe todas as dificuldades que 

os empresários enfrentam e mesmo tendo em jogo a decisão do agrupamento político e recebendo 

muitas criticas em relação ao projeto de lei, sempre esteve confiante em relação à aprovação do 

mesmo. Concorda que é de suma importância à sanção da Presidenta ao projeto e lembra que a 

batalha foi ganha, mas a guerra ainda não foi vencida e só a sanção traz a vitória, traz o resultado 

concreto de toda esta luta, por todos esses anos e se a presidente da República resolver vetar o 

Projeto será uma injustiça enorme, com os empresários e com o Brasil. Lembrou também, que os 

empresários foram chamados em 2001 para pagar uma conta, mas pagaram mais do que era 

necessário o que não devia. A classe empresarial foi responsabilizada à contribuir e contribuiu além 

do necessário e hoje o Governo quer ficar com esta contribuição, o que não é justo. 

Pontuou que não depende dele para que sejam aprovados os demais projetos de lei que afetam 

diretamente o empresariado e sim dependendo muito dos demais deputados, assim solicitou o apoio 

dos empresários para que incentivassem a classe empresarial a se mobilizar e reivindicar os seus 

diretos, pois o clamor dos empresários na galeria da câmara é o que restringe os deputados a 

votarem contra projetos em favor do desenvolvimento econômico e social do país. Lembrou que a 

luta ainda é grande.  

O deputado federal pensa ser legítimo que todas as categorias tenham seus representantes na 

Câmara Federal, pois disse que, já acabou a época de ´passarmos o pires´ pedindo ajuda. ´Quem 

pode me ajudar, me ajudem!´. Não ter uma representação dentro do Congresso é viver órfão. Já 

crescemos bastante e não precisamos mais passar por isso. 

Relatou também que em reunião com o Senador Eunício Oliveira, solicitou sua interferência junto ao 

governo em relação a um possível veto da Presidenta, o Senador informou acreditar que dificilmente 

a Presidenta vetará o projeto, mas irá se informar a respeito.  

Sobre as manifestações que estão ocorrendo informou que tem a esperança de que a população 

reflita antes de dar seu voto e eleger seus candidatos com consciência, se isso não acontecer às 

manifestações serão invalidas e destacou que a melhor forma de protestar é através do voto, nas 

urnas.  

Por fim se colocou a disposição para responder aos possíveis questionamentos. 

 

ROGER BARROS – Agradeceu a excelente palestra enfatizando a importância dos empresários 

estarem cada vez mais unidos em prol das mudanças que o setor precisa para ter um 

desenvolvimento sustentável e abriu o espaço para questionamentos. 

Referente à carga tributária brasileira acredita ser injusta, o que demonstra uma falta de apoio do 

Governo para com o setor produtivo. Lembrou que o País tem uma legislação trabalhista arcaica, que 

completou 70 anos e que não espelha o atual modelo da relação empregado/empregador. 

Sobre a reforma política, acredita que, infelizmente, a tendência é que o Brasil tenha uma reforma 

´meia-boca´ no Congresso Nacional pois pelo que acompanha, há uma grande possibilidade de não 
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haver as mudanças que o povo anseia. Assim, informou a necessidade do Fórum Empresarial se 

mobilizar indo de encontro a isso. 

Sobre a sanção da PLP 200/2012, informou que, vai incentivar a mobilização das entidades, pois a 

classe tem que continuar a lutar, divulgando na imprensa e entre os associados, porque só assim a 

presidente se sentirá pressionada a sancionar, pois todos os empresários sabem que o Governo 

tende a vetar os projetos, quando sente que vai perder algo. 

 

AILTON JUNIOR – Parabenizou o Deputado pela votação favorável ao PLC 200, informando que a 

reunião promovida pela ACESE em relação ao projeto de lei foi satisfatória, sendo de extrema 

importância a mobilização dos Deputados de Sergipe. 

 

ALEXANDRE PORTO – Elogiou Laércio Oliveira pelo pronunciamento e por defender a classe 

empresarial no plenário, agradecendo também a todos os Deputados que votaram a favor do PLC 

200, tendo como um marco histórico e vitorioso. 

 

DILSON FRANCO – Defendeu que o Parlamentar Laércio Oliveira é um exemplo de Deputado, 

mostrando seriedade e respeito no que faz na Câmara. Convidou os participantes para a cerimônia 

de posse de Roberto Bispo, Presidente da CODISE, que acontecerá no dia 16.07.2013 às 16hs, no 

Centro de Convenções de Sergipe. 

 

HERALDO DE OLIVEIRA – Expos sua imensa gratidão ao deputado por honrar a classe 

empresarial, os direitos sociais dos trabalhadores em relação à jornada de trabalho e os demais 

projetos que o mesmo representa. 

 

LAÉRCIO OLIVEIRA – Entregou ao coordenador do Fórum um oficio contendo os Projetos que 

foram apresentados na Câmara dos Deputados referentes à classe empresarial. Aproveitou para 

lembrar que participou inclusive da fundação do Fórum Empresarial de Sergipe e classificou o 

convite para palestrar como um dever enquanto parlamentar. Agradeceu, mais uma vez, o convite e 

revelou que foi prazeroso trocar informações sobre o momento atual no qual o Brasil vive e colher 

sugestões. Enfatizou que os empresários são ferramentas indispensáveis para o momento que o 

país vive, enquanto promotores de desenvolvimento, renda e combatentes das dificuldades sociais. 

 

ROGER BARROS – Finalizou a reunião agradecendo a participação de todos. 


